

柳田邦男うちどく講演会を開催しました！

10月2日（日）黒川コミュニティセンターで柳田邦男うちどく講演会が開催されました。黒川町家読連絡会の主催で開催された講演会は、午前「くにおさんと話そう！」が行われ、黒川地区の園児、小中学生15名が参加しました。絵本「ヤクーバとライオン」の読み聞かせの後に、感じたことをそれぞれ語り、柳田邦男さんとの交流を深めました。午後には講演会が行われ、柳田邦男さんが実際に受け取られた手紙などをもとに、絵本が親子に与える影響について語られました。ご講演中に会場が涙する場面もあり、心に響く貴重な講演を聴くことができました。



「読みとる」ことの大切さを語られる様子



黒川小生徒と交流される様子

伊万里市ペタンク大会 黒川町 A チーム優勝！

10月2日（日）国見台球技場で第11回伊万里市民ペタンク大会が開催されました。黒川町からはAチームとBチームが参加し、Aチームが優勝、Bチームが4位という素晴らしい結果になりました。

黒川町スポーツ協会の皆様、大変お疲れ様でした！



黒川町ふるさとまつりを開催します

令和4年度黒川町ふるさとまつりは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模を縮小し、午前中の式典及び発表会のみ開催いたします。展示品については11月10日（木）まで申込を受け付けております。たくさんのお申込みをお待ちしています♪



11月の主な予定

日	曜日	行事名	時間	場所
30	水	百歳体操	10時	コミュニティセンター
27	日	第69回市内一周駅伝競走大会	10時12分	黒川町通過予定
26	土	家読集会	10時	コミュニティセンター
24	木	黒川町社会福祉協議会 地域座談会	18時30分	コミュニティセンター
23	水	地域日本語教室	13時	コミュニティセンター
22	火	特定計量器定期検査	10時30分	コミュニティセンター
21	月		13時	コミュニティセンター
20	日	地域日本語教室	13時	コミュニティセンター
16	水	百歳体操	10時	コミュニティセンター
13	日	民生児童委員協議会 定例会	18時	コミュニティセンター
11	金	黒川町ふるさとまつり	9時	コミュニティセンター
9	水	スポーツ協会 理事会 結団式	19時	コミュニティセンター
8	火	区長会 定例会	13時30分	コミュニティセンター
6	日	スポーツ協会 理事会	12時	コミュニティセンター
5	土	第40回黒川町内一周駅伝競走大会	9時30分	深山コミュニティセンター
3	木	町老連 役員会	13時	コミュニティセンター
2	水	第56回子ども話し方大会	10時10分	伊万里市民図書館
	水	百歳体操	10時	コミュニティセンター

絵本の花畑から

「えほんのたね」めぼえの日 1周年記念

令和3年10月27日にまちかど絵本箱「えほんのたね」が開始され、1年が経過しました。この1年間、多くの方に利用いただき、誠にありがとうございます。2年目も、新たな絵本をご用意して、皆様のご利用をお待ちしています♪

「えほんのたね」

- ① 絵本箱のご利用は無料です。
- ② 貸し出し冊数、期間に制限はありません。
- ③ 本の返却は、8か所どの絵本箱でも構いません。



11月は「子供・若者育成支援推進強化月間」です。

国（内閣府）は、子ども・若者の育成支援を、家庭を中心として、行政・学校・企業・地域などの社会全体で取り組むべき課題であると位置づけています。すべての子ども・若者が健やかに成長し、すべての若者が自立・活躍できる社会をめざして、11月を「子供・若者育成支援推進強化月間」と定めています。

本市においても、市青少年育成市民会議や各町（地区）町民会議を中心に、青少年を取り巻く環境浄化活動に取り組んでいます。今年度は、書店、レンタルビデオ店、酒類・たばこ販売店等を回り、青少年に対する配慮状況を調査する環境点検活動などを行いますので、皆さまのご理解とご協力をお願いします。

問合せ先：青少年センター(☎22-1262)

秋季火災予防運動

秋季火災予防運動が11月9日（水）から15日（火）までの一週間にわたり、全国一斉に実施されます。

この運動は、地域住民の皆さまの防火に関する意識や行動力を高めていただくことにより、火災の発生を防止し、万一発生した場合にも被害を最小限に止め、火災から尊い生命と貴重な財産の損失を防ぐことを目的としています。

これから、風の強い日が続き空気が非常に乾燥します。火の取り扱いには、十分注意してください。



火災予防運動に伴う主な行事

○消防車両による巡回広報

火災予防期間中市内を広報します。

○防火ポスター・防火書道展示

期間：11月9日（水）～15日（火）

場所：伊万里市役所市民ロビー

○火災予防啓発広報

伊万里市役所玄関にて火災予防広報を行います。

※期間中はより一層の、火の用心・火の元点検をよろしくお願いたします。

住宅用火災警報器は10年を目安に交換を！！

平成18年6月から新築の住宅に設置が義務付けられ、10年以上が経っています。製造から長期間経過すると機器の異常や電池の消耗により、異常鳴動することが多くなります。そのような際は、まず説明書を確認しましょう。

住宅用火災警報器は、古くなると電子部品の劣化や電池切れなどで、火災を感知しなくなることがあるため、設置してから10年を目安に交換しましょう。

住宅用火災警報器を交換したら！

①本体の側面に油性ペンで設置年月日を記入しましょう。

②定期的に作動確認をしましょう！

右のようにボタンを押すかひもを引っ張ると作動確認できます。



要望活動が行われました

10月6日（木）に、坂本繁憲市議会議長が国土交通省、衆議院第一議員会館を訪れ、古川康衆議院議員（国土交通省政務官）、大串博志衆議院議員、福岡資麿参議院議員、山下雄平参議院議員へ、要望活動を行われました。

国道204号線の通通勤時渋滞の緩和のため、国道4車線化の早期実現、名村造船所などが在る七ツ島工業団地内の信号機設置などについて要望されました。



11月の家読おすすめ絵本



『とんかつのぼうけん』 塚本 やすし／作 ポプラ社

ここはかつどんやさん。おじさんが、とんかつをあげています。でも、おみせにきたこどもたちは、かつカレーはないの？かつサンドのほうが好き！といたいほうだい。そのはなしをきいていた、とんかつは、「にんきのないかつどんなんて、なりたくない！」とにげだしました。おじさんが、どんぶりをもっておいかけますが、ちがうたべものになるために、とんかつはいろいろなおみせをみることにしました。カレーやさん、つぎはパンやさんとしのびこみますが…。

※ご寄附ありがとうございました（まちづくり基金へ）

奥野区 榎本 武美 様（亡父 榎本 敬一郎 様 香典返し）

椿原区 外川 文雄 様（亡母 外川 文子 様 香典返し）

千潟区 北島 恵子 様（亡母 兼武 美千子 様 香典返し）

第3回家読集会を開催します！

今年も残すところあと2回です。
皆さんのお気に入りの1ページを探してみませんか？

場所 黒川コミュニティセンター（図書室）

期日 11月26日（土）10:00～

黒川町の人口

令和4年10月1日現在		前月比
総人口	2,582人	-27
男性〃	1,387人	-24
女性〃	1,195人	-3
世帯数	1,294世帯	-21

問合せ先 伊万里消防署 消防3課 予防係 TEL23-2118